
AL SINDACO del 
Comune di Solopaca 

 
 

Al SEGRETARIO del 
Comune di SOLOPACA 

 
 
REPLICA dell’ INTERPELLANTE ai sensi dell’art. 42 comma 7 del Regolamento di 
organizzazione funzionamento del Consiglio Comunale: 
Preliminarmente dichiaro di essere INSODDISFATTO . 

 

 

A) Aumento del 15% della TARSU: 

Alla mia prima domanda non è stata data nessuna risposta soddisfacente, non spiegando per quale motivo 

nel 2009 con un aumento del 10% della TARSU, non si è raggiunta la quota prefissata del 35%. Inoltre 

dall’osservatorio dei rifiuti regionali si dimostra che per l’anno 2009 la raccolta differenziata per il comune 

di Solopaca era pari al 17,77%, passando nell’anno 2010 al 16,67%. Quindi pur aumentando del 10% la 

TARSU nel 2009 c’è stato un peggioramento nella gestione del servizio.  Alla mia seconda domanda, si 

motiva l’ulteriore aumento del 15% della TARSU, perché il servizio deve essere riorganizzato.  Ci chiediamo 

se anche questa volta non sia un aumento che peserà solo sulle spalle dei cittadini, senza ottenere un 

servizio migliore. Chiederemo in un prossimo consiglio comunale che ci venga illustrato il piano che si 

intende adottare per riorganizzare il servizio dei rifiuti, in questo modo saremo in grado di controllare in 

che modo vengono spesi i soldi dei cittadini di Solopaca.  

 

 

Data, 25/07/2011 

F.to 
Il Consigliere Comunale 

Benedetto Volpe 
(gruppo consiliare “Ricominciare”) 


